

## Serma Rudi Bersama Bhabinkamtibmas Dampingi Tim Puskesmas Laksanakan Tracking

Pardal Riyanto - [SURAKARTA.XPRESS.CO.ID](http://SURAKARTA.XPRESS.CO.ID)

Feb 11, 2022 - 20:28



SURAKARTA - Babinsa Koramil 05/Pasar Kliwon Kodim 0735/Surakarta Serma Rudi Bersama Bhabinkamtibmas dampingi Tim Puskesmas melaksanakan Tracking Kontak dan Tes Rafit Antigen terhadap warga kontak erat dengan pasien terkonfirmasi positif Covid-19 di kelurahan Sangkrah RT 03/03 Kecamatan

Pasar Kliwon, Jumat (11/02/2022).

Serma Rudi H dan Babinkamtibmas aiptu Hendriawan serta petugas Satgas Covid-19 dari Puskesmas Kelurahan Sangkrah dipimpin Dr. Nurul dan joko Tonggo setiap hari mencari warganya yang kontak terhadap pasien terpapar Covid 19 di wilayah kelurahan Sangkrah Kecamatan Pasar Kliwon.

Serma Rudi menegaskan Babinsa menjadi ujung tombak TNI AD untuk memutus penyebaran Covid-19 di wilayah Desa binaan,

"Kami selalu bersinergi dengan jajaran terkait baik bersama Polri, pemerintah daerah bahkan Satgas Penanggulangan Covid-19, salah satunya bersama petugas Puskesmas setempat untuk melacak kontak erat atau tracing dari warga yang terkonfirmasi positif Covid-19."ujarnya.

Ditempat terpisah Danramil 05/pasar Kliwon Kapten inf Suwanto mengatakan tracing menjadi hal wajib bagi Satgas Penanggulangan Covid-19 dalam rangka memutus mata rantai penularan Virus Corona di wilayah.

"Oleh sebab itu Babinsa dilibatkan membantu tim kesehatan dalam mengevakuasi warga untuk mengikuti tes Swab maupun Rafid Antigen."terangnya.

"Tidak semua masyarakat mau menerima kenyataan telah menjalin kontak erat dengan warga yang terkonfirmasi positif Covid-19, tak jarang warga merasa sehat dan tak mengalami gejala sedikitpun walau pernah kontak erat dengan penderita Covid-19,"tuturnya

"Kami menyadari bahwa tugas yang diemban Babinsa dapat berpotensi tertular Covid-19, namun hal itu dilakukan sebagai bentuk pengabdian kepada masyarakat dan tentunya tetap mematuhi prosedur yang ada serta menerapkan protokol kesehatan."pungkas Danramil.

(Arda 72)